
CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU

REQUERIMENTON.988
 

SESSÃO ORDINÁRIA DE 13/12/2021

ExCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
APROVADO

otucatu, B 4 1) /80RA   
Compreendemos que um dos grandes desafios para o

desenvolvimento de qualquer município é a dificuldade em relação à
mobilidade urbana, devido ao grande aumento da frota de veículos, aliada às
vias estreitas, além de transportes públicos nem sempre tão eficientes.

Apesar do excelente trabalho que vem sendo realizado,
Botucatu não é exceção e enfrenta as mesmas dificuldades, ora pelo crescente
desenvolvimento do município, ora pelo desrespeito às leis e sinalizações de
trânsito por parte dos motoristas. É sabido que muitas vias são objeto de
estudo e a busca por resoluções dos problemas ou ao menos a mitigação dos
mesmos é uma tônica.

Os moradores próximos a Avenida Joaquim Amaral Amando de
Barros, na região do Jardim Ipê, estão preocupados com os veículos que estão
transitando pela via em alta velocidade. Como o local possui intenso fluxo de
veículos e não existe em toda a sua extensão qualquer tipo de redutor de
velocidade, a situação se torna ainda mais preocupante porque um novo posto
de gasolina está prestes a ser aberto nessa via. Com o posto, o acesso irá
causar reduções bruscas de velocidade e também cruzamento de vias.

Com o intuito de diminuir os riscos de acidentes,
REQUEREMOS, depois de cumpridas as formalidades regimentais, ouvido o
Plenário, seja oficiado ao Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte
Coletivo RODRIGO LUIZ GOMES FUMIS e ao Secretário de Infraestrutura
RODRIGO COLAUTO TABORDA, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do
Município, realizar estudos para disciplinar o trânsito na Avenida Joaquim
Amaral Amando de Barros.
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